

# ipemi

## Briptu Anton Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Nov 1, 2023 - 13:00

### GIAT DDS BHABINKAMTIBMAS DESA BABAKAN JAYA



*Briptu Anton Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri*

Rabu, 01 November 2023, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya, Briptu Anton Maulana S.M, melakukan Giat Door To Door System (DDS) yang tak hanya berfokus pada silaturahmi, tetapi juga memberikan berbagai himbauan penting kepada warga Desa Babakan Jaya, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Anton Maulana S.M. memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan. Pertama, ia mengingatkan warga untuk berperan aktif dalam pencegahan radikalisme dan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah mereka.

Himbauan selanjutnya adalah mengenai waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan bagi tenaga kerja luar maupun dalam negeri.

Selain itu, warga diajak untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindakan kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Himbauan ini bertujuan untuk menjaga keamanan pribadi dan harta benda mereka.

Dalam upaya pelestarian lingkungan dan kesehatan, masyarakat diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan, terutama di tengah musim kemarau panjang yang sedang berlangsung. Ini bertujuan untuk mencegah kebakaran lahan dan penyakit pernapasan seperti ISPA.

Kegiatan DDS ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan Kepolisian terhadap mereka. Ini merupakan langkah yang positif dalam membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.

Sebagai tambahan, Briptu Anton Maulana S.M. memberikan informasi mengenai Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yaitu "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG," yang mengacu pada Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat.